

ABSTRAK

Pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Return On Assets* (ROA) terhadap Harga Saham (Studi Pada Perusahaan Industri Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2006-2009)

Perkembangan yang pesat pada pasar modal saat ini menarik perhatian para pemilik modal atau investor untuk berinvestasi di pasar modal. Para pelaku pasar modal dapat membeli dan menjual saham atau yang lainnya di Bursa Efek. Ketidakpastian investasi dalam saham mendorong investor untuk berhati-hati dalam mengambil keputusan. Setiap keputusan investor akan didasarkan pada analisis yang baik. Analisis tersebut memerlukan informasi, salah satu informasi yang diperoleh investor adalah laporan keuangan yang dipublikasikan perusahaan. Analisis laporan keuangan tersebut memerlukan ukuran tertentu. Ukuran yang umum digunakan adalah rasio keuangan, diantaranya yang menggunakan *Earning Per Sare* (EPS), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Return On Assets* (ROA). Analisis yang menggunakan EPS, DER dan ROA merupakan salah satu analisis yang digunakan investor dalam menentukan harga saham suatu perusahaan, karena semakin besar tingkat kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan akan mempengaruhi terhadap kenaikan harga saham, demikian pula sebaliknya.

Penelitian ini mengenai “**Pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Return On Assets* (ROA) terhadap Harga Saham (Studi Pada Perusahaan Industri Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2006-2009)**“. Skripsi ini bertujuan untuk menguji apakah ada pengaruh perubahan variabel EPS, DER dan ROA secara parsial maupun simultan terhadap Harga Saham pada Perusahaan Industri Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2006-2009. Penulis menggunakan perhitungan statistik regresi dan korelasi berganda untuk mengolah data yang akan diteliti. Dilakukan uji F dan uji t) dan landasan teori yang mendukung. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dan verifikatif. Data dalam penelitian ini diperoleh dari Indonesia Capital Market Directory yang dikeluarkan oleh Bursa Efek Indonesia (BEI).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Earning Per Sare* (EPS), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Return On Assets* (ROA) secara simultan berpengaruh terhadap Harga Saham pada Perusahaan Industri Telekomunikasi yang terdaftar di BEI periode 2006-2009. Tetapi secara parsial hanya *Earning Per Sare* (EPS) saja yang berpengaruh terhadap Harga Saham pada Perusahaan Industri Telekomunikasi yang terdaftar di BEI periode 2006-2009.

Keyword : *Earning Per Share*, *Debt to Equity Ratio*, *Return On Assets* dan Harga Saham